

LOCAL | Empleo

UGT lleva a cabo una asamblea para informar de las consecuencias de la reforma laboral

El secretario general de UGT-Córdoba, Antonio Fernández solicita el apoyo de la clase trabajadora a la huelga general del 29 de marzo

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 17 de marzo de 2012 - 09:24



El secretario general de UGT Córdoba, Antonio Fernández, junto al secretario de Empleo y Formación, José Salmerón, participaron este jueves en Priego en una Asamblea dirigida a trabajadores y trabajadoras, con el objetivo de explicar la reforma laboral y analizar sus consecuencias sobre la clase trabajadora.

Una reforma que como señaló a *Priego Digital* Antonio Fernández, ha sido “impuesta, no negociada, inútil e irracional”, y que ha dado todo el poder a los

empresarios, frente a los trabajadores, añadiendo que cuanto más se explica a Por ello, Fernández aprovechó dicha asamblea para pedir el apoyo a la convocatoria de huelga general, prevista para el próximo 29 de marzo, incidiendo en que el derecho a la huelga, una vez convocada, debe prevalecer frente al derecho al trabajo, confiando en que la respuesta sea masiva.

Por otro lado, Antonio Fernández no descartó nuevas acciones a partir del 29 de marzo, solicitando una negociación al Gobierno, ante lo que calificó como “un atropello histórico”.

De esta manera, UGT está realizando por distintas localidades de la provincia, una serie de asambleas y encuentros informativos, en los que ofrece información sobre las consecuencias de la reforma laboral, solicitando igualmente el apoyo de la clase trabajadora a la huelga general, convocada por los sindicatos